

Firma Prangl-Mobilkräne expandiert in Buch b. J.

Spatenstich im neuen Bucher Gewerbegebiet – Drei Hektar Grund

Mit einem symbolischen (verspäteten) Spatenstich eröffneten Christian Prangl und Bürgermeister Otto Mauracher das neue Prangl-Gelände mit Verwaltungstrakt und Halle im neuen Bucher Gewerbezentrum am Inn.

BUCH (tti). „Unsere Expansion machte den Neustart in Buch auf 11.000 Quadratmeter notwendig“, sagte Firmensprecher Mag. Christian Prangl. Im Gebäudekomplex ist die Verwaltung untergebracht, eine Werkstätte, und es wird eine Halle für 150 Arbeitsbühnen und 15 Kräne genützt. Eine Waschhalle und Tankstelle entsteht ebenso.

Bürgermeister Otto Mauracher



Prangl-Auftakt im Bucher Gewerbegebiet: Christian Prangl und Bürgermeister Otto Mauracher (von rechts). Foto: Lorenzetti

betonte die Wichtigkeit des neuen Gewerbegebietes mit insgesamt 3 Hektar und unterstrich deren Bedeutung für die Region.

Bürgermeister Alois Aschberger

(Wiesing) überbrachte die Grüße von Wirtschaftskammer-Bez.Obmann NR Franz Hörl.

40 Arbeitsplätze in der Gemeinde Buch bietet das Unternehmen Prangl mit Niederlassungen in Ungarn und Slowenien. Der Standort Buch ist der einzige in Tirol von insgesamt sechs Österreich-Niederlassungen der Spezialfirma für Mobilkräne-Vermietung und Arbeitsbühnen.

Die Prangl Ges.m.b.H. mit Sitz in Brunn im Gebirge ist auch für Spezialtransporte zur Beförderung von Gütern mit einer Länge von 60 Meter, einem Gewicht von 560 Tonnen (oder Überhöhe bzw. Überbreite) eine erste Adresse. Der Fuhrpark verfügt über modernste Zugmaschinen sowie Sattel- und Anhängereinheiten.